
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  

 

REQUERIMENTO Nº 050 /2025 
 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando junto 

as Secretarias competentes, a questão abaixo; 

 

Informações e esclarecimentos sobre a quantidade de leitos de UTI 

adultos e infantis no Hospital Valter Ferrari e a quantidade de servidores atuando nas 

mesmas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Entendo que a saúde é um direito fundamental do munícipe e um 

dever do estado. A disponibilização adequada de leitos de UTI deve ser planejada com 

base na demanda real do município, garantindo assim que o paciente tenha acesso a 

um atendimento digno e eficiente nos momentos mais críticos de sua saúde, alem disso 

o dimensionamento adequado de números de UTI contribui para a eficiência do sistema 

de saúde, evitando sobrecarga nos serviços e melhorando os índices de recuperação. 

Espero que meu requerimento seja acolhido e acompanhado da 

resposta do solicitado. 

Gabinete do Vereador, 17 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JORGE LUIZ DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 

 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente  

 


